



ENSAYO

Nombre del Alumno: Flor Grisell Zárate Gómez

Nombre del tema: Violencia de género

Parcial: Parcial III

Nombre de la Materia: Sexualidad y Genero

Nombre del profesor: Monica Lisseth Quevedo Pérez

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 8vo Cuatrimestre

Pichucalco, Chiapas a 26 de febrero del 2022

Violencia de género

En casi todas las sociedades, la lucha contra la violencia todavía se considera una tarea que le corresponde exclusivamente a las autoridades policiales y judiciales y a las instituciones penitenciarias. Sin embargo, la lucha contra la violencia nos corresponde a cada uno de nosotros.

La violencia como herramienta de dominación, poder y control humano ha existido desde el inicio de la historia como una lacra basado en cuestiones de patriarcado, machismo. Está tan extendida que muchas veces no podemos percibir su verdadera dimensión, pensamos que es natural, incluso la llamamos amor y cariño, democracia o altruismo.

La violencia no tiene nada que ver con la edad, el estado civil, la riqueza o el estatus social, todos podemos ser víctimas de la violencia ya que proviene de cualquier sector social. Existen diferentes tipos de violencia,

Todas las mujeres experimentan violencia de una forma u otra. Este es un acto de violencia basado en afirmar la superioridad de un género sobre otro, el hombre sobre la mujer. Afecta a toda la organización de nuestra sociedad, por lo que estos actos de violencia deben ser analizados en el contexto social en el que vivimos. Cuando nuestro trabajo no es reconocido ni valorado, cuando nos silenciamos haciéndonos creer que nuestras opiniones no importan, cuando usamos un lenguaje sexista que no menciona a las mujeres, cuando nos pagan menos que a los hombres, sufrimos violencia, cuando tenemos que soportar mensajes publicitarios que nos ven como objetos sexuales, cuando tenemos miedo de caminar solas.

La violencia contra la mujer es un problema social y político importante en la actualidad. Lo que se está desarrollando ante nuestros ojos es solo la punta de un iceberg de un fenómeno más amplio y complejo, y poco a poco estamos tolerando y adaptándonos.

Cuando nos referimos a "violencia contra la mujer" se entiende todo acto de violencia de género que haya causado o pueda causar daño o sufrimiento físico,

sexual o psicológico a una mujer, así como las amenazas de tales actos, la coacción¹ o la privación de la libertad, ya sea No tales actos ocurren en la vida pública o privada.

Las mujeres víctimas de violencia doméstica experimentan un ciclo de comportamientos que se repiten con el tiempo con mayor frecuencia y severidad. Las consecuencias de la violencia doméstica dañan invariablemente la salud física, mental y social de las mujeres, socavan sus derechos humanos y ponen en peligro sus vidas.

La creencia de que el hogar es un ámbito privado e intocable hace que la violencia en los espacios domésticos sea siempre perdonada e ignorada. Ante los delitos cometidos en el seno de la familia, las personas guardan silencio y no intervienen por un falso respeto a la propia intimidad. Cualquier cosa que dañe a las mujeres física y mentalmente no puede considerarse privacidad familiar. Existen diferentes tipos de violencia doméstica; abuso verbal, psicológico, físico, sexual, económico, etc. Asimismo, hay muchos factores que aumentan la violencia doméstica.

En muchos casos, las mujeres bajo los efectos del alcohol son agredidas por sus parejas, ignorando que la mejor manera de solucionar el problema es hablando. Otro factor que podemos destacar es el económico, ya que muchas mujeres sufren violencia por la presión de buscar recursos económicos. Esto nos lleva al problema de la pérdida de valores familiares, porque si las personas no crecen en buenas familias, pueden desarrollar violencia doméstica.

En el mismo sentido, también podemos decir que no hay rasgos de hombres maltratadores, aunque algunos de ellos tienen ciertos patrones, como la violencia

¹ Fuerza o violencia física o psíquica que se ejerce sobre una persona para obligarla a decir o hacer algo contra su voluntad.

doméstica, el abuso de alcohol y drogas, la pobreza, el control y la posesividad, el aislamiento social y los conceptos estereotipados. hombre y mujer.

Es importante que sepas que el maltrato masculino también ha aumentado, pero el maltrato femenino ha sido el tipo de maltrato predominante, por lo que se ha identificado como un problema la violencia de género, ya que muchas veces son los hombres los que maltratan.

"La violencia no consigue ya justificarse. Cuando las posibilidades últimas de violencia equivalen a la destrucción de la humanidad, resulta insuficiente reclamar limitaciones y controles. Se debe proponer otra visión del problema, otra política. El idealismo resulta necesario cuando confluye con el imperativo de la supervivencia."

-

Jean Marie Domenach.

Referencias

(Universidad del sureste).[UDS].(s.f.).Sexualidad y genero.

Recuperado de: <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/47c0d6ac5920990c17b9082779ee91c5.pdf>

Luis M. Rodriguez Otero. (s.f.) Definición, fundamentación y clasificación de la violencia.

Recuperado de: <https://trasosdigital.files.wordpress.com/2013/07/articulo-violencia.pdf>.

Dra. Josette Bogantes Rojas. Septiembre del 2008. Violencia Domestica.

Recuperado de: <https://www.scielo.sa.cr/pdf/mlcr/v25n2/3739.pdf>